

Schrottländ #4 - Die KKF Ausgabe

—

Die nächste Ausgabe der Schrottländ soll als Gemeinschaftswerk des diesjährigen Kafe Kunst Festes erscheinen. Die Idee: Vor Ort gestalten die Anwesenden eine oder mehrere Seiten mit mitgebrachtem oder vor Ort entstandenem Material (Texte, Zeichnungen, Fotos, etc.). Vor Ort wird es Schere, Kleber, Computer, Drucker etc. geben. Die Vorlage entsteht als einfaches Klebelayout, das Heft wird dann in den darauffolgenden Tagen mit dem Risographen gedruckt. (Aufgrund der Drucktechnik und des Klebelayouts kann jede Seite nur einfarbig - aber in den Farben rot, blau, schwarz, gelb oder grün - gedruckt werden) Am 9. März ist ein Release-Abend im iRRland (Bergmannstraße 8) geplant.

Bringt also Kurzgeschichten, Interviews, Essays, Gedichte, Fotos, Zeichnungen, Illustrationsmaterial und Ideen am 22. Februar zum Kafe Kunst Fest ins Kafe Kult.

Mehr Infos:

kafekunstfest.tumblr.com

kafekult.de